

## Sandsteinbauwerk hat keine Zukunft



Diese Sandsteinkonstruktion aus den Jahren 1839/40 hätten die „Freunde Dreieichs“, eine Arbeitsgemeinschaft von Geschichtsvereinen und Heimatkundigen, gerne gerettet (wir berichteten am Mittwoch). Sie befindet sich unter der Mainzer Straße in Offenthal, in einer Betonhalbschale fließt hier der Fritzenwiesengraben. Der Durchlass muss saniert werden, die Fahrbahn oben ist schon mit Stahlplatten gesichert. Zu der von den Historikern bevorzugten Variante, die bei geschätzten Kosten von 160000 Euro einen kompletten Erhalt des Sandsteinbauwerks vorsah, konnte sich im Bauausschuss nur die FDP durchringen. Die Mehrheit votierte für den Vorschlag des Magistrats, der mit 125000 Euro veranschlagt ist. Vom Sandstein bleibt nur im von außen sichtbaren Bereich etwas übrig.

FM/FOTO:OTT